



Paracetamol, Ibuprofeno y Diclofenaco en el manejo de la fiebre en niños

¿Qué dice la evidencia?

Una revisión sistemática con meta-análisis analizó el posible efecto clínico superior del **uso alternado o combinado de paracetamol e ibuprofeno** en comparación con el uso individual de uno de ellos, en el cual no se observaron diferencias clínicamente significativas.

También, un estudio primario **comparó el efecto de diclofenaco rectal con paracetamol**. El primero tenía una acción más rápida y pronunciada para el manejo agudo de la fiebre, sin embargo, ambos eran igualmente efectivos.



Conclusiones:



En la población infantil los fármacos antipiréticos más ampliamente utilizados son el **Paracetamol** y el **Ibuprofeno**, ambos considerados fármacos maduros.



El **diclofenaco** también tendría un efecto antipirético en población infantil, aunque su uso se asocia a un incremento en el riesgo de efectos adversos gastrointestinales en comparación con el **ibuprofeno**.



El uso asociado de **paracetamol e ibuprofeno** podría tener mejores resultados en el manejo de la fiebre en niños. Sin embargo, esta recomendación se basa en estudios de GRADE bajo, de modo que aún se requieren evidencia de mayor calidad que permita afirmar con certeza esta conclusión.



GENTILEZA DE

kitadol
INFANTIL

Dolgex
Forte

Resumen elaborado por:
Dr. Carlos Bustillos Petit, Médico Internista